



5.2.1

新成 201名が出席

日から大人の仲間入りです。これからは自覚と責任をもつて生きて欲しい。そして、この若い活力を期待します。

これからまちづくりにみなさ

れかから町長より激励。統いて恩師代表として、石井晴夫先生より「大切なことはどの道を選んだのかではなく、選んだ道をどう歩いたかである。自分

の選んだ道を最後まで全うしたとき、きっとすばらしいものを手に入れることができるでしょう」と話しかけられました。

式典終了後は、クラスごとに記念撮影が行われたあと、三三五五・クラス会に新年会にと向っていきました。

①成人式を迎えたことをとてもうれしく思っています。

これからは、社会の一員としての自覚を忘れずに、自分の置かれている立場を全うできるよう精一杯頑張りたいです。

②世界で環境問題が叫ばれているなか、海山のある緑豊かな自然を生かしたまちづくりが行われていくことを期待します。



栗山功さん



姥山伊藤知恵さん



北清水加瀬真弓さん

①自分が成人式を迎えたという実感がありませんが、20歳を境に大人として認められるので、自分の行動には責任を持ちまた、人とのつながりや思いやりを大切にし、あまり

①成人式を迎えたが、まだ20歳になつたという実感はありません。気持ちとは裏腹に、先に年だけとったという感じです。でも、もう少し自分の考え方をしっかりと持つて、それをはつきり伝えられるよ



誓いの言葉を述べる伊藤章さん

②特に何かして欲しいという事はありませんが、私は、横芝町ののんびりした雰囲気が好きなので、何年、何十年たつても、この感じは変わらないでいて欲しいです。

